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NOTA INFORMATIVA REUNIÓN MESA DELEGADA DEL CSIC 

13 DE DICIEMBRE DE 2022 
 

1. Lectura y aprobación del acta de 25/10/22. 
 

Se pospone la aprobación del acta, ya que la Administración no ha recibido todas las 

modificaciones propuestas. 

 

2. Aprobación del Plan de Formación. 
 

Se van a ofrecer un total de 294 cursos, algunos a través de Moodle, y están incluidos todos 

los ICUS del CSIC y de los Centros Nacionales. Se aprueba por unanimidad. 

 

3. Aprobación del Plan de Acción Social. 
 

Desde la administración se plantea una enmienda presupuestaria ante el ministerio, ya que 

no aparece el incremento de 1.500.000€ solicitado para la partida de acción social. Por 

tanto, no es seguro que se cuente con ese aumento. La administración afirma que, si no 

se acepta la enmienda, se planteará una modificación presupuestaria. El Secretario 

General se muestra pesimista ante la aceptación de esta petición. 

 

Ante la duda de si se contará con esos fondos, CSIF solicita que se reúna el Grupo de Trabajo 

cuando se sepa si hay o no incremento. La Administración cree que podrá ser en enero 

o febrero. 

 

Por otro lado, CSIF solicita que el Plan de Acción Social cumpla con el Real Decreto de 

integración de los centros nacionales, de no ser así no lo firmará. 

 

4. Estabilización. 
 

La Administración agradece el apoyo mostrado por las Centrales Sindicales a la hora de 

redactar el Plan de Estabilización.  

 

Actualmente se está a la espera de la resolución de Función Pública. La Administración 

informa de que no tiene novedades desde que se remitió el borrador del plan al 

Ministerio de Ciencia e Innovación.   

 

Se vuelve a solicitar a la Administración que remita las listas de todos los puestos de trabajo 

a estabilizar. 
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5. Aplicación del Plan de Ahorro y Eficiencia energética en el CSIC. 
El Secretario General pide disculpas por no haber podido elaborar el Plan y se compromete 

a enviar un borrador a lo largo de esta semana. 

 
6. Comentarios y preguntas. 

La Administración pregunta que si la parte social está de acuerdo con los criterios de reparto 

de productividad de masa para grupos 4, 5, E1 y E2, con más de 180 días de contrato; 

toda la parte social está de acuerdo. 

 

CSIF pregunta por el transporte del IGME entre Ríos Rosas y Tres Cantos. La Administración 

informa que el CSIC no tiene ningún trasporte colectivo que dé servicio cuando existe 

transporte público, por lo tanto, suprime dicho servicio. CSIF alega que no es solo un 

trasporte colectivo, si no que se trata de una necesidad de transporte entre centros 

(personas, material, muestras, etc.). 

 

CSIF plantea, nuevamente, la problemática de la bolsa de trabajo. La Administración informa 

de que han recibido el informe del grupo interno creado para estudiar cómo agilizar los 

procesos de contratación a través de la bolsa de trabajo. CSIF recalca que esa agilización 

no puede ser a costa de disminuir las garantías de igualdad, mérito y capacidad en el 

proceso de selección.  

 

CSIF solicita información acerca del patrón de barco del CEAB. La Administración informa de 

que han solicitado información de encuadramiento dentro del Régimen del Mar a la 

Seguridad Social. CSIF insiste en que es importante que la solicitud que se haya enviado 

a la Seguridad Social con las funciones que desarrolla el trabajador no haya estado 

sesgada. La Administración comunica que la información que se ha enviado es la que ha 

facilitado el director del CEAB, consensuada con el trabajador. 

 

CSIF plantea la problemática de la petición de certificados médicos cuando se firma un 

contrato por parte del personal laboral. La Administración responde que entienden que 

es un gasto, pero que Función Pública lo exige, y que no se puede hacer nada. Aun así 

intentarán buscar una solución. 

 

 

 

 

 

 

 

 

SEGUIREMOS INFORMANDO 


